

# STURM UND GLÜHWEIN AM CAMPUS INFFELDASSE

Ein neues Studienjahr hat eben begonnen und passend dazu schenken wir im Inffeld wieder „neuen Wein“ – bei uns besser bekannt als Sturm – aus.



Text: **Jürgen Ebner**  
Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung  
**Timotheus Hell**  
Basisgruppe Telematik

Von Dienstag den 12. bis Donnerstag 14. Oktober fand der Sturmstand der Basisgruppen Telematik und Informatik & Softwareentwicklung unter tatkräftiger Unterstützung der Erstsemestrigen-Tutoren statt.

Die Preise für Schilcher- und weißen Sturm waren wie immer so kalkuliert, dass am Ende kein Gewinn oder Verlust blieb. Das heißt: Gewinnen sollen natürlich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei denen wir uns herzlich bedanken und die Studierenden, bei denen Frankfurter für die Hungernden und Glühsturm für die Frierenden gut angekommen sind – wie die Fotos zeigen.

Wer findet, dass die drei Tage zu schnell vergangen sind, sei beruhigt, denn von 29. November bis 2. Dezember kommt der Glühweinstand in die Inffeldgasse. Dann werden neben den beiden Basisgruppen auch noch die Studienvertretungen Elektrotechnik, Biomedical Engineering und Elektrotechnik-Toningenieur ausschenken. Wie jedes Jahr endet dieser Glühweinstand am Donnerstag mit der „Langen Nacht des Glühens“ – um die Erinnerung aufzufrischen hier ein paar Impressionen vom letzten Glühweinstand. Wir freuen sich auf euren Besuch!

## INFOBOX

### Glühweinstand

29. November  
bis 2. Dezember 2010  
Inffeldgasse